



# Mitteilung

Puerto Montt, 09 de mayo de 2025.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo sobre las principales actividades realizadas en el colegio.

En el marco del Día del Estudiante, extendemos nuestras felicitaciones a todos los niños y jóvenes del Instituto Alemán de Puerto Montt, desde Medio Menor hasta IV Medio, quienes vivieron hoy una jornada llena de alegría y compañerismo. Cada ciclo participó en distintas actividades para celebrar su día, creando un ambiente festivo en todo el colegio. Agradecemos a los funcionarios y apoderados que colaboraron en la organización, destacando su compromiso y afecto hacia nuestros alumnos.

Por otra parte, esta semana hemos dado un paso trascendental con la gira que estamos realizando por Alemania junto al vicepresidente de nuestro Directorio, Sr. Marcelo Stolzenbach. El objetivo es visitar cerca de 20 colegios para renovar y establecer nuevos convenios que aseguren la continuidad de nuestro programa de intercambio escolar. En los primeros días ya hemos recorrido varias instituciones, las que han mostrado gran interés por generar alianzas con nuestra comunidad educativa.

En relación con las elecciones del nuevo Centro de Alumnos 2025-2026, felicitamos a la lista liderada por la estudiante de III Medio, Josefa Valverde, por su triunfo en las urnas. Valoramos el compromiso demostrado por todos los estudiantes que participaron y deseamos a Josefa y su equipo el mayor de los éxitos en la importante labor que asumen en representación de sus compañeros.

En otro plano, comenzó el proceso de admisión 2026, destinado a todos los estudiantes que deseen integrarse al Instituto Alán de Puerto Montt. Invitamos a las familias interesadas a visitar nuestra página web: [www.ialeman.cl](http://www.ialeman.cl), donde encontrarán información detallada sobre los requisitos y etapas del proceso.

Finalmente, queremos enviar un afectuoso saludo a todas las madres de nuestra comunidad con motivo de su día. Reciban desde ya nuestro reconocimiento por la entrega diaria, el amor incondicional y el compromiso que demuestran en la formación de sus hijos e hijas.

Les deseo un reparador descanso junto a sus seres queridos.

Atentamente.

  
**Gabriel Saldivia Yáñez**  
RECTOR